



## ¿Santiago Creel lloró en su registro al Frente Amplio? Esto dijo de su polémico momento | VIDEO

En exclusiva con Infobae México, el aspirante a la Presidencia de la República recordó el emotivo discurso que pronunció en su registro

Por **Alejandra Sigala**

19 Jul, 2023

Escuchar

Compartir



En exclusiva para Infobae México; Santiago Creel compartió lo que pasó detrás de su supuesto llanto en su registro al Frente Amplio por México. (Diego Álva/infobae)

“¿Cómo se atrevió este desgraciado presidente?! ¿Cómo se atrevió?!” fueron unas de las frases que pusieron a **Santiago Creel** en la mira de internautas, quienes no perdonaron al diputado y se burlaron de él por supuestamente **haber roto en llanto**.

El Presidente de la Cámara de Diputados se convirtió en blanco de *memes y críticas* por el **conmovedor discurso** que pronunció el pasado 5 de julio; convirtiéndolo en una de sus primeras polémicas ya como aspirante del Frente Amplio por México (FAM).

Cuestionado al respecto, el militante del Partido Acción Nacional (PAN) compartió **en exclusiva para Infobae México** su versión detrás de las supuestas lágrimas que soltó en aquel pronunciamiento — que incluso *llegó hasta la mañana*.



## ¿Santiago Creel rompió en llanto?



Internautas aseguraron que el diputado rompió en llanto durante su pronunciamiento. (Reuters)

Contrario a las versiones que circularon en redes sociales, **Santiago Creel aseguró que no lloró** en su discurso e insinuó que dicho señalamiento pudo haber sido una creación mediática.

**"No recuerdo haber tenido una sola lágrima. Le metieron ahí un poquito de sal y pimienta algunas notas. Y a lo mejor medio interesadas. No lo sé".**

En entrevista con este medio, el blanquiazul relató que incluso reprodujo en varias ocasiones el fragmento donde internautas destacaron algunas lágrimas en su ojos. Sin embargo, reafirmó que ni él, ni su equipo, notaron el supuesto llanto.

— Pero, ¿no hubo ni una lágrima? — se le volvió a cuestionar.

— **Pues que yo haya visto, no.** Ni tampoco mis colaboradores y vi varias veces el momento — reafirmó el diputado entre risas.



El aspirante a la Presidencia respondió a quienes afirmaron que lloró en su registro al Frente Amplio por México.



### "Soy un humano de carne y hueso"

Pese a haber desmentido el supuesto llanto, **Santiago Creel no negó haber sentido emoción** mientras pronunciaba su discurso ante las y los simpatizantes que apoyan su aspiración presidencial.

"¿Cómo no voy a estar emocionado? Sería yo un robot sin emociones. (...) **Yo soy un ser humano de carne y hueso** que sufre, que padece, que está alegre, que está triste o que está emocionado", declaró para las cámaras de *Infobae México* y afirmó que él no reprime sus sentimientos.

"Hay muchos políticos que tienen la tendencia a guardar sus emociones y, lo peor, lo que realmente piensan. Yo trato de hacer lo contrario, trato de decir lo que pienso y trato de expresar lo que siento".



El presidente de la Cámara de Diputados aseguró que siempre expresa sus sentimientos

### ¿Qué hubo detrás de la emoción de Santiago Creel?

El aún Presidente de la Mesa Directiva de San Lázaro abundó que su discurso estuvo movido por su interés de "**defender a México**" y recordó algunas de las causas.

"Estoy poniéndome en circunstancia de poder defender a mi México. (...) Al México democrático; al México de libertades; al México que no se acosa a la prensa, que no se le exhibe su patrimonio. Al México que le hace caso a los padres de los hijos que tienen cáncer", enlistó y destacó dos motivos que incluso tiene materializados en sus muñecas.



**"Sí hubo momento de emoción cuando mostré lo que estoy defendiendo:** el INE, que no me lo voy a quitar hasta que esté asegurado que nadie lo va a destruir, y tengo mi partido", explicó mientras mostraba ante las cámaras el par de brazaletes que porta en su mano derecha.



Santiago Creel mostró el par de pulseras que porta en su mano derecha. (Diego Alva/Infobae)

[¿Santiago Creel lloró en su registro al Frente Amplio? Esto dijo de su polémico momento | VIDEO - Infobae](#)